

## **NEUES VON DER SULZHEIMER KITA: Sulzheimer Theater**

**Besonderes Erlebnis für alle Kindergartenkinder der Katholischen Kindertagesstätte in Sulzheim Die Kinder der Kindertagesstätte wurden am Dienstag, 12.12.2023 mit einer vorweihnachtlichen Überraschung bedacht. Am Vortag bekamen die Kinder das Buch „Ein heimlicher Weihnachtsgast“ vorgelesen.**

*Von Edith Krauss  
29. Dez. 2023*



Hierin verpasst der Bär in diesem Jahr den Winterschlaf und so ist es ihm möglich, das erste Mal Weihnachten zu feiern. Auch die Kleinsten konnten der Geschichte gut folgen und am nächsten Tag nach dem Frühstück zogen sich alle Kinder an und machten sich auf den Weg zum „Sulzheimer Theater“. Da die Räumlichkeiten der Kita aufgrund der Erweiterung sehr eingeschränkt sind, ermöglichte die Gemeinde die Nutzung des Vorraums der Gemeindehalle. Beim Ankommen war dank Familie Krause alles bestens vorbereitet und die Kinder konnten gespannt ihre Plätze einnehmen. Das Kindertheater „Weltentdecker“ aus Darmstadt mit Susanne Fritz hat das Stück für Kinder ab 3 Jahren liebevoll gestaltet. Die Kinder hörten aufmerksam zu und versuchten den Bären zu unterstützen, damit dieser ein schönes Weihnachtsfest hat. Die ängstlicheren Kinder konnten sich an eine Erzieherin kuscheln und bekamen die Sicherheit, die sie benötigten, um das Theaterstück genießen zu können. Die Begeisterung konnte bei allen Kindern wahrgenommen werden und viele bedankten sich am Schluss bei Susanne Fritz, dem Bären, für die kurzweilige Aufführung.

Andrea Braun